

ハタチ

# 二十歳のチカラ！学生がつくる、泉大津市成人式 2014

1月13日の成人の日、市民会館で成人式が行われます。今回の成人式では、新成人を中心とした「成人式企画委員会」を初めて立ち上げ、式の内容などの企画・運営に加わっていただきました。この初の試みに参加してくれたメンバーの奥本南美さんと小川直也さんに、成人式の見どころなどを聞きました。

問合 生涯学習課（市役所3階）

## 平成26年泉大津市成人式企画委員会メンバー

近藤佳奈さん（20）	豊嶋純平さん（24）
畠谷優介さん（20）	小川直也さん（21）
奥本南美さん（20）	吉田恵太さん（21）
高橋理沙さん（20）	中泉 舞さん（20）
大橋 歩さん（20）	※（ ）内は年齢



「ライブを楽しみにしてほしい」と話す奥本さん

なぜ実行委員会に入ろうと思ったのですか？

奥本さん（以下、奥）「実行委員会を知るきっかけは大学の先生を通じて。自分の成人式を企画する機会はないと思ったので参加しました」

小川さん（以下、小）「市で成人式を担当している生涯学習課さんからサポートとして入ってほしいと言われ、自分もやりたい気持ちはあって入りました。自分の成人式のときも実行委員会があつたらよかつたのに」

どういう成人式にしたいですか？

奥「成人式はなんとなく行く人が多いと思うので、何となく行つて終わるのではなく、みんなの思い出に残るようにしたいです」

小「新成人として、これから社会に出て大人になるんだという自覚」

「なんとなく行って終わるんじゃなくて、みんなの思い出に残る式をつくりたい」

奥「おづみんも来て貰えるので、ぜひ参加してください！」

小「成人式という大きな節目なので、みんなに来てほしい。市長や教育委員長のありがたいお話を聞き流さずに心に受け止めてほしいです」

## 成人式企画委員会トピックス！

### おづみんの生菓子とお茶をふるまう「呈茶席」

成人式会場では、新成人にお茶を無料でふるまってくれる「呈茶席」が設けられます。そこで、なんとおづみんの生菓子が登場（数に限りあり）！

二田町の和菓子屋さんが手掛けたもので、クオリティの高さに注目です。呈茶席は市民会館ホールで実施予定。ぜひお立ち寄りください！



### LINE、Facebookで情報発信中！

LINEは「成人式の2次会」というグループを作り連絡を取り合っています。メンバーそれぞれ、アドレス帳に載っている同級生をトーカーメンバーに招待してどんどん輪が広がっています。

Facebookは「泉大津市成人式企画委員会」でアカウントを取得。「いいね！」をよろしくお願いします。

### 「新成人の先輩」が語る成人式の思い出

「久しぶりにみんなと会えて楽しかった。それと恩師にも再会できて嬉しかったです。小学校区全員で写真を撮ったのも思い出に残っています。これに加えて今年度の成人式は、学生たちが楽しい会になるように考えてくれていますので、私も楽しみです！」（生涯学習課・下村）※泉大津市成人式経験者

## 「今日よりも明日を心豊かに、誰もが住み続けたいまち」を目指して

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、清々しい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中は市政各般にわたり、格段のご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。さて、地方行政を取り巻く環境は、地方分権の進展により地域の実情を踏まえ、的確に対応していくことが求められ、地方自治体が担う役割は非常に大きくなっています。また、少子高齢化や情報化などの波によって社会環境は今までにない早さで急激に変化し、人々の価値観も多様化しており、様々なニーズに対応するため、市民と行政の協働による「地域コミュニティの再構築」が必要となっています。そのような中、本市におきましても、皆様の温かいご支援のもと市政を推進して参りましたが、今後も引き続き「今日よりも明日を心豊かに、誰もが住み続けたいまち」を目指し、市民の皆様との連携を深めながら効率的な市政運営を努めて参りたいと思っています。市民の皆様方には、市勢の発展のため、本年もなお一層のお力添えをお願い申し上げますとともに、希望にあふれる幸多き素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

泉大津市長 伊藤 晴彦

## 議会改革を進め、安心・安全に暮らせる魅力的なまちづくりを

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、心も新たに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃は、市議会活動に対しまして温かいご支援とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。昨年を振り返りますと、2020年のオリンピックの開催都市が我が国東京に決定されるなど日本中が沸く一方で、記録的な集中豪雨により多大な被害が発生しました。改めて防災・減災の取り組みの重要性と、それが喫緊の課題であるとの認識を強くしたものです。さて、本市においては、まだ予断を許さない厳しい財政状況にあります。市議会といたしましては、限られた財源の中で、多種多様な市民ニーズに的確かつ迅速に対応していくがなければなりません。市民の皆様にとって、より安心して安全に暮らせる快適で魅力的なまちづくりに向け、現在の議会改革の取り組みをより一層進めながら、さらに積極的に取り組んでまいる所存であります。どうか本年も市議会に対し、一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様とつて実り多き一年となりますことを心からご祈念申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

泉大津市議会



池浦町だんじりの彫物「川中島大激戦」

これからまちづくりに「協働」の視点を

市民団体リレーインタビュー！

「団体のアピールポイント、現在の課題」

本市には数多くの団体があり、さまざまな分野で自主的・自発的に活動されています。本市のこれからまちづくりは、市民や団体の皆さんとの協働の視点が欠かせません。そこで、協働の視点の一つとして、団体の活動内容や課題、アピールポイントをご紹介します。登場いただいた団体から「いい活動をしているなあ」と思う団体を紹介してもらうリレー形式で、市民団体の生の声をお伝えしていきます。

リースタート！

災害など有事の際に、私たちのまち泉大津を守ります！  
NPO法人 泉大津自主防災会

- ①有事の際に、災害本部の指示に従い、閉塞した道路の障害物を除去し、交通路の確保を行います。
- ②市との連携をより一層深めていくこと。
- ③頼られる存在になっていきたい。
- ④地元泉大津を守るために、災害本部と連携し、活動しています！



田口 真治さん  
たぐち まさはる

インタビュー内容

- ①活動の内容
- ②現在の課題
- ③今後の展開
- ④アピールポイント



リースタート！

単位自治会の連合組織 地域の親睦を深める活動を  
泉大津市自治会連合会

- ①単位自治会への情報提供や研修会の実施など、自治会の活性化に取り組んでいます！
- ②自治会の加入率が低下してきていることが課題です。
- ③地域の親睦を深めるため、あいさつのできる関係づくりに取り組んでいきます。
- ④皆さん！自治会への加入、よろしくお願いします！



吉村 譲さん  
よしむら ゆずる

若い世代をもっとまちづくりに  
NPO法人 泉州てらこや

- ①生涯学習・青少年育成など、さまざまなまちづくり活動を行っています！
- ②活動のPRが十分にできていない。
- ③30代、40代の親子が参加できる企画をしていきます！
- ④地道に活動していますので、一度参加してください！



石原 成昭さん  
いしはらなるあき

みんなでつくる 文化薫るまちいすみおおつ  
泉大津市文化協会

- ①文化の薫る泉大津を目指して、22部会において、それぞれがさまざまな活動を行っています。
- ②活動メンバーの高齢化。
- ③高齢者が元気で活躍している姿に、若い市民が憧れ、参加したいと思える活動をしていきたい！
- ④泉大津の文化を大事にしていきます。



相ひろみさん  
あい

泉大津の旬の情報がぎっしり詰まったサイト運営  
NPO法人 イズミオオツドットコム

- ①泉大津のローカル情報を発信しています！地産地消の推進！
- ②IT技術・コンテンツの急激な変化、活動メンバーの固定化。
- ③泉大津WEB研究会で、地元商業者の情報発信力を高めたい！
- ④泉大津の情報なら  
<http://www.izumiotsu.com/>  
お店の情報なら  
<http://www.izumiotsu-tokutoku.com/>



貫野 敏宏さん  
かのの としひろ

学校・家庭・地域が協力した教育体制を  
泉大津市地域教育連絡協議会  
(誠風校区教育ネット)

- ①子どもを支える学校・家庭・地域の三者のネットワーク化。
- ②活動費の確保、家庭（保護者）との連携が課題。
- ③3中学校の協議会で連携した企画・取り組みを実施したい！
- ④年間を通してさまざまなイベントを企画していますので、たくさんの方の参加お待ちしています。



八木 康行さん  
やぎ やすゆき

市民団体リレーインタビューは、今後も継続していきます！

各団体へのお問い合わせは企画調整課まで



大学生による

職員による

学生会議、分野別部会を開催しています！

第4次泉大津市総合計画は、アンケートや市民会議、パブリックコメントなどの多様な市民参加により、策定していきます。その一環として、次代を担う若い世代の意見を幅広く取り込むことを目的に、大学生による学生会議も実施しています。また、市職員も、学識経験者からの指導・助言を受け、各事業を分野ごとに検討する分野別部会を実施しています。市民会議や学生会議の様子については、随時、広報紙やホームページにてお知らせしていきます。問合 企画調整課（市役所4階）

第1回

学生会議を開催しました！

～泉大津まち歩きとワークショップ～

11月30日に第1回学生会議を行いました。当日は10人の学生（桃山学院大学、プール学院大学、羽衣国際大学、近畿大学）が参加し、松ノ浜駅から北助松駅までのまち歩きを実施後、職員会館にてワークショップを行い、各班で検討内容の発表などを行いました。

まち歩きを通じ、数多くの意見が出され、学生の視点から、まちづくりの課題などがとりまとめられました。この内容は、第1回の市民会議で発表予定です。



ワークショップでの発表 学生会議メンバーのまち歩きの様子



学生会議メンバー

職員による

分野別部会を開催しています！

各課代表職員と選抜職員による議論

今後、泉大津市がのばしていくべき「強み」や、克服しないといけない「弱み」などを明らかにするために、職員自らが考え、議論する場として、分野別部会を開催しています。

また、専門家委員として、有識者の先生にご参加いただき、助言、指導をいただいている。



分野別部会の様子

■部会別のテーマおよび専門家委員

部会名	テーマ	専門家委員
第1部会	コミュニティ・市民参画など	桃山学院大学 上野淳子先生
第2部会	子育て・地域福祉など	桃山学院大学 松端克文先生
第3部会	学校教育・文化など	大阪教育大学 成山治彦先生
第4部会	住まい・まちづくりなど	大阪市立大学 横山俊祐先生
第5部会	防災・防犯・環境など	羽衣国際大学 杉原充志先生
第6部会	商工業・観光など	プール学院大学 鶴坂貴恵先生
第7部会	行財政・市民サービスなど	桃山学院大学 今木秀和先生



総合計画策定にかかる市民アンケートへのご協力、市民会議へのご応募ありがとうございました

総合計画策定にかかる市民アンケート調査を10月25日～11月10日にかけて実施し、809人の皆さんに回答いただきました。ご協力ありがとうございました。

また、市民アンケートには、市民会議の応募はがきを同封させていただいており、23人からの応募がありました。

市民アンケートの結果や各種会議の内容などについては、随時、広報紙やホームページなどで公表していきます。

「市の財政状況」と「市立病院の現状」などについて  
市長と意見交換！  
**タウンミーティングに  
参加しませんか**



タウンミーティングの日程と場所

- ①1/21 火 市民会館小ホール  
②1/22 水 北公民館  
③1/23 木 勤労青少年ホーム

START  
19:15  
p.m.

市では、市民の皆さんと直接意見交換することにより、市民とともに住みよい街づくりを進めるため、タウンミーティングを次のとおり開催します。

なお、今回は「市の財政状況と市立病院の現状」などをテーマに、意見交換を行いますので、ぜひご参加ください。市内在住、在勤の人であればどなたでも参加いただけます。市からは、市長と市幹部職員などが出席します。事前申し込みの必要はありません。直接会場にお越しください。

平成25年度 タウンミーティングの詳細

日時・場所 (いずれも午後7時15分～)

▷1月21日火…市民会館小ホール

▷22日水…北公民館

▷23日木…勤労青少年ホーム

問合 秘書広報課 (市役所4階)

可燃ごみ指定袋の販売収益を積み立てた基金です

**地域環境基金を使った事業の  
アイデアを募集します！**



■市民の提案により実現した事業 (平成23年度)

事業名	事業内容
LED防犯灯普及促進事業	自治会が所有している既設の防犯灯のLED化を促進する
せん定枝活用事業	公園、街路、公共施設などの樹木のせん定枝を粉碎機によりチップ化し、雑草抑制材などに活用し、処分費の削減を図る
エコクッキング事業	生ごみの出ない、環境にやさしい調理方法を学ぶ料理教室を開催する
地下水活用事業	校庭の芝生化を実施している学校で井戸を掘削し、芝生の散水に利用する
レジ袋削減推進事業	レジ袋の削減とマイバッグの普及を促進する

■市民の提案により実現した事業 (平成24年度)

事業名	事業内容
小・中学校体育館 LED照明整備事業	小・中学校の体育館照明をLED化して省電力化を図る

環境に関する事業に使用します！  
どしどしアイデアをお寄せください



今ある東口の歩道橋（ペデストリアンデッキ）が使用不可に

# 泉大津駅前がかわります！

現在、南海本線連続立体交差事業では、南海泉大津駅、松ノ浜駅の建設工事を進めています。この工事により、平成26年1月末ごろから、泉大津駅東口にある現在の歩道橋（ペデストリアンデッキ）が使えなくなります。これに伴い、2階南側への通路として復旧ペデストリアンデッキが利用できるようになり、また、同駅1階東西通路の一部が利用可能となります。今後も工事が続き、ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。問合 街路連立事業課（市役所2階24番窓口）

■南海本線 泉大津駅の閉鎖される場所



①バス停前階段下



②駅構内につながる通路



③駐輪場側階段上



④アルザ前階段下



この部分が閉鎖

⑤駅西口階段・エスカレーター下



写真右手奥、現在ふさがっている部分が開放され、東西の行き来が可能に

